

## Gelungenes Waldfest nach langer Pause



(mel/12.07.2018-13:12)

[Bilder: Rainer  
Eichlinger/Verschönerungsverein  
Remerscheid.]

**Engelskirchen - Der Verschönerungsverein Remerscheid lud nach einer fünfjährigen Pause wieder zum Waldfest – 500 Besucher ließen sich das bunte Treiben nicht entgehen.**

Nach fünf Jahren Pause lud der Verschönerungsverein Remerscheid am vergangenen Wochenende wieder zu einem Waldfest an der Dumperstraße ein. Unterstützt wurde der Vorstand bei der Organisation von einer „Waldfestarbeitsgruppe“, bestehend aus sieben Vereinsmitgliedern. „Es gab viel zu tun“, berichtete Vorsitzender Karl Kammerer, „doch gemeinsam machte die Arbeit Vergnügen und stärkt das Miteinander“.

Das Ergebnis der gemeinsamen Arbeit war ein buntes Programm, unter anderem mit Tombola und Kaffeetrinken für die Senioren. Und damit es für die kleinen Waldfest-Besucher nicht langweilig wurde, hatten die Helfer eine Kinderbelustigung mit Kinderschminken, Torwandschießen, Maltisch und Glücksrad organisiert. Rund 500 Besucher fanden ihren Weg auf das Festgelände. Beim Dämmereschoppen und Tanz unter musikalischer Begleitung von DJ „Berthold“ und der Mitmach-Band „SixPack“ wurde bis in die späten Abendstunden gefeiert. Engelskirchens Bürgermeister Gero Karthaus ließ es sich nicht nehmen, auch bei dem Fest vorbei zu schauen. Er gratulierte den Helfern zu einer gelungenen Veranstaltung.



*[Auftritt der Band „SixPack“.]*